La Gaceta de Salamanca

Salamanca

24/01/20

Prensa: Diaria

Tirada: 10.757 Ejemplares Difusión: 8.855 Ejemplares Cdd: 13031543

Página: 8

Valor: 1.079,38 € Área (cm2): 222,3 Ocupación: 23,79 % Documento: 1/1 Autor: G.M. | SALAMANCA La magistrada Susana P Núm. Lectores: 74000

Internacionalización, diversidad y transformación digital, ejes del Plan Estratégico de la Pontificia 2020-24

La rectora presentó ayer el documento ante el Claustro II Creará cuatro unidades de alta dirección para profesionalizar la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

cción: LOCAL

La rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, Mirian Cortés, presentó ayer ante el Claustro Universitario el Plan Estratégico de la institución académica para el periodo 2020-2024, es decir, el documento que recoge las bases del proyecto que la Pontificia desarrollará en los próximos cuatro años.

El plan se estructura en torno a tres ejes: interdisciplinariedad, innovación e internacionalización; desarrollo, diferenciación y diversificación; y titulaciones, transparencia, buen gobierno, y transformación digital, según figura en el documento disponible en la web de la institución, ya que la Pontificia asegura que es una prioridad compartir el plan con todos los grupos de interés, tanto internos como externos, así como el conjunto de prioridades para fortalecer la institución

La rectora destaca el número de profesores acreditados que asciende a más del 65% del total

y lograr su reposicionamiento.

Con esa filosofía, el plan recoge una redefinición de las estructuras de la Universidad para construir una política de gestión orientada a la profesionalización. En este sentido, una de las primeras medidas que se pondrán en marcha será la complementación del actual equipo rectoral con otro grupo de perfiles de alta dirección. Así, tal y como en otros organigramas universitarios, principalmente en el ámbito privado, se sumarán al "staff" cuatro unidades: Gerencia, Dirección de Márketing y Comunicación, Dirección de Tecnología e Innovación y Dirección Financiera.

La Universidad Pontificia también quiere crecer. La rectora recordó ayer al Claustro la puesta en marcha en Madrid de la Facultad de Ciencias del Seguro, Jurídicas y de la Empresa que imparte dos másteres, cursos y ha establecido convenios con diferentes empresas del sector. Fruto de esos acuerdos es la reciente creación de la Cátedra UPSA-Mapfre de Finanzas Sostenibles

Asimismo, Mirian Cortés destacó el aumento del número de profesores acreditados, con más del 65% del total.

En cuanto a las infraestructu-

ras, la rectora anunció una segura fase de obras en la zona del Servicio de Logopedia con el objetivo de crear un centro sanitario global que integre los diversos servicios asistenciales de la Universidad Pontificia de Salamanca.



La rectora, en el centro, con su equipo durante el Claustro universitario.